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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 5) ODG 21.12.2023 NOTA DI AGGIORNAMENTO AL 

DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE 2024/2026 - APPROVAZIONE; 

 

Sindaco: “Riapproviamo il DUP, che sostanzialmente presenta le linee programmatiche strategiche 

che conosciamo da tempo, perché il DUP in sostanza è quello che abbiamo visto anche a luglio, nei 

scorso consiglio. Ci sono state però delle modifiche nel piano triennale delle opere pubbliche che 

quindi per le quali lascio la parola a Caporali per illustrarle. Ovviamente il DUP essendo un 

documento strategico è giusto che la nuova amministrazione poi il prossimo anno vada ad incidere in 

maniera particolare con quelle che saranno le nuove programmate del nuovo mandato, quindi ecco 

l’approvazione di ora tranne le modifiche del piano triennale che sono doverose anche alla luce dei 

nuovi finanziamenti in corso, poi il resto è sostanzialmente invariato”. 

Vice Sindaco Caporali: “Come diceva bene il Sindaco abbiamo colto l’occasione di aggiornare 

quello che è il piano triennale delle opere pubbliche. Forse l’ultima approvazione che faremo. Questo 

perché abbiamo avuto molte modifiche di tempistiche di finanziamenti che in corso di quest’anno si 

sono succedute, quindi lo abbiamo aggiornato……soprattutto in corso, quindi 2024 essenzialmente 

oltre a modifiche del 2025 e 2026, essendo un piano triennale abbiamo praticamente spostato quelle 

che erano le opere che nel 2023 considerate da iniziare, poi come sapete le opere iniziate vanno in un 

altro elenco ancora, quello delle opere appunto in corso, avendo avuto degli slittamenti 

fortunatamente di proroga appunto, di inizio lavori per alcune linee di finanziamento o consegna 

cantiere per altre abbiamo scelto appunto di  provare a rimodificare tutto portando nel 2024 quelle 

che erano rimaste nel 2023 da iniziare, quindi è solo un aggiornamento di questo. Non so se avete 

avuto modo di vedere, una su tutte la piazza di Soci, che in questo caso non esiste un finanziamento 

di nessun tipo, ma è un opera finanziata completamente dall’amministrazione comunale, quindi 

bilancio proprio che era in previsione inizialmente come lavoro nel 2023, poi anche la mole di lavori 

degli ufficio lavori pubblici non ci ha permesso di iniziare ma lo riproponiamo nel 2024, tra l’altro 

informiamo anche il consiglio che abbiamo approvato il progetto esecutivo proprio nell’ultima giunta 

di martedì, quindi siamo pronti a gennaio ad affidare questi lavori. Quindi, questo è uno dei tanti mi 

sembrano che siano 4 o 5 gli interventi che abbiamo spostato nel 2024”. 

Presidente Andreani: “Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione, favorevoli?10 la 

maggioranza, contrari? 4 la minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 10 la maggioranza, 

contrari? 4 la minoranza”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


